



Pourquoi les auteurs bibliques ont-ils seulement des prénoms?

« Chaque personne a son nom et son prénom, pourquoi les auteurs bibliques ont des prénoms seulement? »

Question d'un correspondant

La manière de donner des noms aux êtres humains change d'une culture à l'autre : on le voit aujourd'hui en comparant les cultures africaines aux cultures européennes par exemple. Aux temps bibliques, on indiquait l'origine d'une personne en donnant le nom de son père, voire de son grand-père et de son arrière grand-père quand il s'agissait d'une personne d'une famille importante (de la noblesse), ou bien en indiquant la localité dont sa famille était originaire. Le prophète Ésaïe est nommé fils d'Amots. Le prophète Nahoum venait d'une localité qui s'appelait Elqoch. Le prophète Sophonie était peut-être un descendant du roi de Juda Ézéchias. Au début du livre qui porte son nom, il est appelé : Sophonie, fils de Kouchi, fils de Guedalia, descendant d'Amaria et d'Ézéchias.

Éric Kayayan, pasteur

Source : *Foi et Vie Réformées*, foi-vie.org.za/fr/ et www.foietviereformees.org.

L'auteur demeure en France et il est le pasteur responsable du ministère radiophonique *Foi et Vie Réformées*, associé à l'Église de Rietvallei en Afrique du Sud (GKSA). Ses émissions d'évangélisation et d'enseignement sont diffusées en Afrique, en Europe, aux Antilles et au Québec.

www.ressourceschretiennes.com



2020. Utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons.
Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International ([CC BY-SA 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/))